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El comportamiento de la

covid-19 y las arbovirosis en la provincia de Holguín, entre otros

asuntos, fueron objeto de análisis en la reunión del Grupo Temporal de

Trabajo realizado este 12 de agosto.

Con la presencia de Ernesto Santiesteban Velázquez, miembro del Comité

Central del Partido y su Primer Secretario en la provincia de Holguín,

el Gobernador Julio César Estupiñán Rodríguez conduce los debates.

Se analizan los pormenores de la producción y distribución de la leche

para los niños; se conoció que las afectaciones con el fluido

eléctrico han incidido en la acidificación de la leche.

Aun así, el Primer Secretario pidió darle seguimiento para que no solo

se recuperen los atrasos, sino que ningún niño se quede sin este

alimento y que se realice e pago a los productores que vendieron a

Comercio a un precio menor; al respecto, se explicó que la Industria

pagaría como si se les hubiese comercializado.

La situación energética y la llegada tardía de harina han influido en

la producción y distribución de pan, el Secretario comenta que ha

faltado trabajo en algunos directivos de las unidades productoras.

Enfatizó que se conoce e programa de apagones, por eso, se debe

aprovechar el tiempo, tomar iniciativas y acudir a cuanta variante sea

posible; dígase la leña, las dulcerías en esta función para que el pan

no falte y se recuperen los atrasos.

A pesar de la tensa situación con el alimento animal se inicio la

distribución de huevo, se informó que cumplirá con la cuota normada y

con el envío a otras provincias que necesitan apoyo.

Igualmente se venderá el café en el mes en curso, llegarán los módulos

con arroz, azúcar refina y pasta – se explicó que aquellos núcleos que

no recibieron frijol se le rellenará con pastas alimenticias.
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Respecto al cigarro se notificó que en la provincia de venderán seis

cajas por núcleo, y que para cumplir con lo enviado se llegará hasta

siete cajas en algunos municipios.

Asimismo, Nelvis Patterson Oramas, Directora de Comercio Provincial,

adelantó que Gastronomía expenderá comida para llevar, a partir de la

semana próxima.

En otro orden, se explicó que se trabaja en la elaboración de carbón,

en hornos más pequeños para que el proceso sea más expedito, y que

este producto se venda en mercados como Los Chinos.

Además, se venderán mazos de leña para la población y para entidades

que lo demandan para la producción de alimentos.

El Secretario llamó la atención e que muchos cuentapropistas y

vendedores ilegales se aprovechan del momento para vender las

hornillas a precios exorbitantes; por eso, pidió a entidades como

Materia Prima que aprovechen cuanto desecho sea posible para

fabricarlas y encargar a Comercio para su expendio a precios más

razonables.

Respecto al gas licuado, Víctor Silva, Director de Cupet en Holguín,

dio a conocer que la rotura de los camiones de transporte afectaron su

distribución, tal situación llevó a una pérdida de más de mil balitas;

pero que se les autorizó a una compra para suplir la demanda en parte

y que para este sábado y lunes próximos, se notará una mejoría.

Sobre las indisciplinas que se crean en los puntos de venta de gas en

Holguín, Santiesteban Velázquez reconoce el apoyo del Minint, pero que

se debe trabajar para eliminar las irregularidades que se viven y

afectan a los consumidores.

En esta reunión donde estuvieron presentes también Arelis Marrero

Guerrero y Bárbara Yaritza Díaz, miembros del Buró Provincial del

Partido para la esfera ideológica y la Salud, respectivamente, y la

Vicegobernadora Yunia Pérez Hernández, se repasó la situación

epidemiológica de la provincia.

Una vez más preocupa el aumento de casos diarios de covid-19, sobre

todo en niños, acotó el Dr. Luis Orlando Castro, subdirector general

de la Dirección Provincial de Salud Pública.

Explicó que el municipio de Holguín tiene el mayor número de casos de

covid-19, y que además está por encima de la media provincial junto a

Gibara, Rafael Freyre, Báguanos, Cueto y Moa.
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Informó el galeno que la vacunación de refuerzo en niños prosigue y

que el índice de infetascion es alto aun.
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